

Pregunta nº 4

AL AYUNTAMIENTO PLENO

El 11 de mayo se llevaron a cabo diferentes acciones de difusión de la Misión Climática de Valladolid con motivo del partido de fútbol Real Valladolid y Real Club Deportivo Español. Una de esas acciones, dentro del convenio de colaboración con el Real Valladolid, era un sorteo de dos viajes de cuatro días para dos personas y dos acompañantes a Bruselas. Resulta lógico que esta promoción de la Misión de las 100 ciudades europeas por la neutralidad climática promueva el conocimiento de la ciudadanía de las políticas europeas y el lugar en el que se producen las decisiones.

Por ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sean contestadas en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Está programada alguna agenda de encuentros institucionales con el objetivo de difundir la Misión durante el viaje a Bruselas en las diferentes fechas que se ha producido?
2. ¿Qué otras acciones de difusión de la Misión están previstas?

Valladolid, 11 de septiembre de 2024



M^a del Rosario Chávez Muñoz
Concejala Grupo Municipal Socialista - PSOE